

## Herren 1. Kreisklasse Gr. Nord

TTC 1948 Kelsterbach : SKG 1888 Walldorf II  
Dienstag, 20.09.2022, 20:00 Uhr

### Poulard tütet den Sieg für den TTC 1948 Kelsterbach ein

Kurzer Jubel herrschte am Dienstagabend beim Heimteam des TTC 1948 Kelsterbach, als Sebastian Poulard das Einzel gewinnen und damit den Sieg in der heimischen Halle gegen die SKG 1888 Walldorf II bereits vorläufig sicherstellen konnte. Das Spiel in der Herren 1. Kreisklasse Gr. Nord musste der Gastverein in seinem 1. Saisonspiel in Ersatzstellung vornehmen. Erfolgsgaranten waren insbesondere Beichert, Poulard, Scharf, Brissier, die ihre Einzel und auch ihr jeweiliges Doppel siegreich gestalteten. Schon nach 75 Minuten war das Spiel beendet.

Zunächst standen die Doppel auf dem Programm. Mit nur einem Satzverlust gingen Beichert / Poulard gegen Köhler / Keskin durchs Ziel, denn das Match endete mit einem 3:1-Erfolg. Extrem eng wurde es in der Gesamtbetrachtung dieses Matches am Ende also nicht. Einen kampflosen Sieg verbuchten anschließend Scharf / Brissier, da die SKG 1888 Walldorf II unvollständig angetreten war. Nach den ersten Paarungen standen sich nun der Topspieler des Gastgebers und die Nummer 2 des Gästeteams bei einem Stand von 2:0 gegenüber. Beim folgenden 3:0-Sieg gegen Yalcin Keskin zeigte Peter Beichert seinem Kontrahenten die Grenzen auf. Beim anschließenden 14:12, 11:3, 11:8 gegen Gudrun Köhler fand Henry Scharf von Anfang an die richtige Taktik in seinem Spiel. Da gab es nichts zu rütteln. Beim Stand von 4:0 ging es nun weiter, als das untere Paarkreuz sich duellierte. Einen kampflosen Sieg verbuchte am Nachbartisch Sascha Brissier, da die SKG 1888 Walldorf II unvollständig angetreten war. Beim Sieg in drei Sätzen gegen Andreas Schröder zeigte Sebastian Poulard seinem Gegner die Grenzen auf. Durch diesen sechsten Zähler war dem Heimteam der Sieg schon nicht mehr zu nehmen. Vor dem Spitzeneinzel stand der Mannschaftskampf somit 6:0. Nach anfänglichem Satzrückstand konnte Peter Beichert die Partie gegen Gudrun Köhler noch in vier Sätzen, also mit 3:1 für sich entscheiden. Nur einen Satz verlor Henry Scharf bei seinem Sieg gegen Yalcin Keskin und holte somit einen Punkt für seine Mannschaft. Auf dem falschen Fuß erwischte Sascha Brissier seinen Gegner Andreas Schröder beim eher ungefährdeten Erfolg ohne Satzverlust. Einen kampflosen Sieg verbuchte wenig später Sebastian Poulard, da die SKG 1888 Walldorf II unvollständig angetreten war. Mit dem letzten Match des Tages fand ein rückblickend eher einseitiger Mannschaftskampf sein Ende.

Nach diesem Ergebnis weist der TTC 1948 Kelsterbach nun ein Punktekonto von 2:0 Punkten auf, während die SKG 1888 Walldorf II vor dem nächsten Spiel, das am 30.09.2022 gegen den TV 1846 Groß-Gerau II ansteht, 0:2 Punkte zu verzeichnen hat. Die Mannschaft des TTC 1948 Kelsterbach bestreitet unterdessen das nächste Spiel am 07.10.2022 gegen den TV 1846 Groß-Gerau II.

#### Statistik:

##### TTC 1948 Kelsterbach

Doppel: Beichert / Poulard 1:0, Scharf / Brissier 1:0

Einzel: P. Beichert 2:0, H. Scharf 2:0, S. Brissier 2:0, S. Poulard 2:0

##### SKG 1888 Walldorf II

Doppel: Köhler / Keskin 0:1

Einzel: G. Köhler 0:2, Y. Keskin 0:2, A. Schröder 0:2